

NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA Y LA FUNDACIÓN MEHUER CONCEDEN 30.000 EUROS EN BECAS A CUATRO PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN EN TORNO A LAS ENFERMEDADES RARAS

- **Un total de 39 trabajos de investigación optaban a las cuatro becas convocadas, de las cuales dos contaban con una dotación de 6.000 euros y otras tantas con 7.000 euros**
- **Los resultados de los trabajos de investigación se presentarán en el VII Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que tendrá lugar en Sevilla en febrero de 2015**

Sevilla, 3 de febrero de 2014.- El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y la Fundación Mehuer han concedido un total de 30.000 euros en ayudas a cuatro proyectos de investigación en torno a las enfermedades raras, seleccionados entre los 39 que han concurrido a esta quinta convocatoria de becas, abierta a finales del pasado año.

Los proyectos de investigación que en esta edición recibirán ayuda económica serán los siguientes:

- El 'Estudio preclínico de la efectividad del análogo de hormona tiroidea TRIAC, en el tratamiento del Síndrome de Allan-Herndon-Dudley', presentado por Soledad Báez López, del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Raras CIBERER. (Instituto de Investigaciones Biomédicas, Alberto Sols) de Madrid, y que ha sido reconocido con la beca Santiago Grisolía, dotada con 6.000 euros.
- El 'Estudio de los mecanismos moleculares de la encefalopatía de Celia', de David Araújo-Vilar (Unidad de Enfermedades Tiroideas y Metabólicas de la Universidad Santiago de Compostela) también ha sido distinguido con 6.000 euros, los comprendidos por la beca Miguel Gil.
- Por su parte, los trabajos 'Caracterización celular y molecular de la interrelación entre el estrés oxidativo y la inflamación en adrenoleucodistrofia: implicaciones terapéuticas' y 'Desarrollo de chaperonas farmacológicas para el tratamiento de enfermedades de depósito lisosomal con afectación neurológica:

enfermedad de Gaucher y gangliosidosis GM1' han recibido las dos becas sufragadas por Fundación Cajazol con 7.000 euros cada una.

Las beneficiarias de estas dos últimas ayudas serán Aurora Pujol Onofre, del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Raras (Ciberer) del Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge (L'Hospitalet de Llobregat) y Carmen Ortiz Mellet, del Departamento de Química Orgánica de la Facultad de Química de la Universidad de Sevilla, respectivamente.

El jurado que ha otorgado las distintas becas ha estado compuesto en esta ocasión por Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y la Fundación Mehuer; Juan Pedro Vaquero, secretario del citado Colegio (quienes actuaron en calidad de presidente y secretario del propio jurado); Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Farmacéuticos; Antonio Mingorance, presidente del Consejo Andaluz de Colegios Farmacéuticos; Alberto Ramos, presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia; Juan Carrión, presidente de FEDER (Federación Española de Enfermedades Raras); y Santiago Grisolía, secretario de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados, quienes ejercieron de vocales.

La ayudas a la investigación

La duración de las ayudas será por un período de un año a partir de la fecha de adjudicación. El importe se distribuirá durante la realización del proyecto del siguiente modo: 10% al inicio, 50% en junio de 2014, previa presentación, 15 días antes, del informe de trabajo (deberá remitirse al Colegio de Farmacéuticos sevillano), y resto al final. Todo ello sometido a la normativa fiscal vigente. Cualquier gasto que se derive de la realización del trabajo estará cubierto con dicho importe.

Asimismo, al término del año de vigencia de la ayuda el investigador deberá presentar una memoria que contemple la totalidad del trabajo y actividades realizadas, así como sus resultados. También presentará un resumen del trabajo, con una extensión máxima de dos folios, que el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla podrá difundir para dar a conocer la investigación por cualquier medio de comunicación. Aparte de todo ello, el investigador también se comprometerá a presentar comunicación del trabajo becado en la quinta edición del Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que tendrá lugar en Sevilla en febrero de 2015.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y la Fundación Mehuer: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)